

Il est Vivant

Père Jean Corbon O.P.

C'est plus qu'une fête que nous célébrons aujourd'hui, c'est l'événement extraordinaire de chaque instant de notre vie. Oui, une fois pour toutes, Jésus a cessé d'être visible avec nos yeux de chair à ses disciples mais voilà la merveille, l'événement qui ne cesse d'exister et de se développer : c'est précisément parce qu'il est ressuscité que nous ne pouvons plus le voir avec nos yeux de chair et le toucher avec nos mains mortelles. Il est Vivant ; il n'est plus limité à un endroit ou à un moment : Il est là avec nous ! "Je ne vous quitte pas ! Au contraire, je suis bien plus vivant avec vous."

Ce mouvement de l'Ascension est une image : notre Dieu n'est pas plus en l'air qu'en bas, il est. C'est nous qui sommes - et Dieu sait combien - très bas, très à plat et accablés. Son Ascension, son mouvement de "montée", au-delà de l'image, est ce mouvement, cette énergie, cette puissance de son amour avec laquelle Jésus, à chaque instant, nous attire, nous attire vers le Père, nous attire vers notre vraie "Terre", alors même que nous avons les pieds sur celle-ci. Tout notre être, notre cœur n'est pas perdu, plongé dans la tristesse ; notre être profond est tout près du Père. Avec Jésus, dans son humanité qui est la nôtre, nous sommes désormais dans le Père et le Père est en nous.

Mais si nous sommes si lents à croire, si durs à être entamés par cette tendresse du Père, c'est bien que nous ayons toujours besoin du don de l'Esprit Saint. C'est pourquoi dans les jours qui viennent, pendant dix jours, nous devons être recueillis, rassemblés davantage au niveau du cœur avec Jésus, pour implorer ce que le Père désire tant nous donner. Mais si nous ne l'implorons pas, nous ne pouvons pas accueillir cette promesse de vie, cette présence qui change tout : L'Esprit Saint.

Extrait de : « Cela s'appelle l'aurore », p. 407-408.

Réf. Biblio. : S-2-E 19.